

子どもがいちばん

平成29年 9月16日 第13号

「夏休み教室」21講座を開設!

南が丘学校支援委員会のこどもサポート部会では、夏休み前半の期間を利用して「夏休み教室」を開催しました。これは、子どもたちに普段できない体験や楽しい学習の場を提供しようというもので、南が丘地域教育委員会（略称 Me）の時代から実施している取組です。

指導にあたっていただく講師先生は、ほとんどが地域在住・在勤の方々。料理・スポーツ・伝統文化等の様々な分野でご活躍いただいている“地域の匠”の皆さんです。今年は、7月24日～8月7日の間、南が丘小学校と中学校の特別教室等を会場として、21の講座を開きました。残念ながら台風接近のため、2講座が中止となり、19講座の実施となりましたが、いずれの講座も参加者の皆様から大変好評をいただきました。

本号では、講座の様子や参加者の感想を紹介します。

■参加者（児童）の感想

- キンボールをやって、結構上手になってよかったです。また来年も行きたいです。
- ぼくは、折り紙があまり得意ではなかったけど、ゾウの折り方がよく分かりました。
- プログラミングのやり方を教えてくださってありがとうございました。プログラムについて、たくさんの知識が無いとできないと思っていましたが、知識が少なくても楽しむことができてよかったです。
- デコ巻きずしは楽しい作り方だったので、他の動物でも作ってみたいです。
- デコパージュではとってもかわいい時計ができました。ありがとうございました。

■参加者（保護者）の感想

- 普段、子どもたちが学校で食べているものを、一緒に作れて楽しかった。
- 牛乳パックのような身近なもので作れるのがよかった。
- 浴衣の着方だけでなく、子どもの浴衣と大人の浴衣の違いなど、わかりやすく、他にも着物に関するいろいろなお話も聞かせていただき、娘も興味深く聞いていました。浴衣、着物が身近になるような生活に憧れはあっても、なかなか実際に身につけるとなると難しく、低学年のうちから、このような機会に恵まれてありがたかったです。
- 所作の部分からきっちりと教えていただき、日常ではなかなかできないこと（正座とか背筋を伸ばすこと）や、心を込めて相手をおもてなしすることを学びました。



茶道体験教室



絵本に出てくるおかしをつくらう
ぐりとぐらのケーキ



給食メニューを調理しよう



デコパージュ教室
オリジナル時計



親子スポーツ教室
キンボール



プログラミング教室



生け花教室



浴衣の着付けとマナー



竹細工



デコ巻きずし



親子スポーツ教室
ドッジビー



折り紙教室



手作りおもちゃで遊ぼう

台風接近のため、
残念ながら中止と
なりました。



手作りナンとキーマカレー
水まんじゅう

講師の先生方、参加・協力
いただきました皆様、本当に
ありがとうございました。

本会の活動の様子は、南が丘小学校のホームページでもご覧いただけます。

